

inauguración del curso 2008/2009

INSTITUCIONAL

Después del rector, intervino el presidente de la Junta de Comunidades, José María Barreda, quien reiteró el apoyo del gobierno que preside a la UCLM, en respuesta al servicio que la institución presta a los castellano-manchegos. "Pido a la UCLM su complicidad con la sociedad, con la región, porque la necesitamos, no podremos lograr el desarrollo sostenible sin los universitarios, es imprescindible.", añadió.

El catedrático de Economía Aplicada de la UCLM Juan Ignacio Palacio Morena pronunció la lección inaugural del curso, una conferencia que tituló *La Ciencia y la cultura económica* y en la que presentó algunas reflexiones sobre la vida universitaria y el papel que en ella desempeñan o deben desempeñar las Ciencias Sociales en general, y la economía en particular.

Aunque la mayoría de los centros de la UCLM retomaron la actividad a principios del mes de septiembre, la ceremonia de inauguración del curso académico supone el punto de arranque simbólico de un nuevo período. Una ocasión que la institución académica aprovechó para rendir homenaje a los profesores e investigadores y al personal de administración y servicios que se jubilaron el año anterior. Reconocimiento que, según el rector, "supone una expresión de gratitud profunda a quienes han dedicado gran parte de sus vidas a la Universidad". Durante el acto, en el que, como es tradicional, tomaron posesión los nuevos catedráticos, intervino la coral de la Escuela de Magisterio, que se encargó de cerrar la ceremonia con el *Gaudeamus Igitur*.



01



02



03



04

1. La tradicional procesión de doctores que abre la ceremonia
2. Algunos de los miembros del personal de administración y servicios y docente e investigador que recibieron un homenaje tras su jubilación
3. El profesor Juan Ignacio Palacio lee la lección inaugural
4. Imagen de los nuevos catedráticos, quienes tomaron posesión durante la ceremonia

Un curso "extraordinariamente intenso"

Durante la ceremonia de inauguración del año académico, la secretaria general de la Universidad de Castilla-La Mancha, María Ángeles Alcalá, dio lectura a la memoria del curso anterior, un período que calificó de "extraordinariamente intenso" para la institución académica. Alcalá recordó, en primera instancia, las elecciones celebradas en noviembre de 2008, unos comicios en los que por primera vez en la UCLM concurren tres candidatos a Rector. Ernesto Martínez Ataz resultó elegido

con casi el 69% de los votos emitidos por los distintos sectores de la comunidad universitaria. La secretaria general también aludió en su discurso a las inversiones acometidas por la UCLM, que contó con un presupuesto de más de 205 millones de euros, y que se concretan en el Plan de Inversiones para el período 2007-2010. En la ejecución de esta programación, durante el pasado curso se finalizaron grandes infraestructuras como el Aula Magna de la Facultad

de Medicina o la ampliación de la Escuela Universitaria de Magisterio, ambas en el Campus de Albacete; la remodelación del edificio José Castillejo, que alberga en la actualidad la Escuela de Enfermería, la Unidad de Gestión de Alumnos y el anexo destinado a Casa del Estudiante, así como el Gimnasio Universitario y la ampliación de la Escuela de Informática, todos ellos en Ciudad Real; la ampliación y reforma del CEU de Talavera de la Reina o la remodelación de la Nave 37 en el Campus

de Toledo; y la reforma del edificio de la calle Colmillo, en Cuenca. María Ángeles Alcalá destacó el desarrollo experimentado por la UCLM en materia de investigación, subrayando que los recursos destinados a tal fin superaron el curso pasado los treinta millones de euros. La secretaria general tampoco olvidó dos hitos que marcarán el futuro de la UCLM: la implantación de diez nuevas titulaciones y la convergencia con las universidades europeas.